

**Ce sera la 10<sup>ème</sup> édition de cette compétition. La CMX Race, le super cross de Lunel-Saturargues, s'est fait une place dans le paysage sportif mécanique. Aujourd'hui, l'évènement est devenu incontournable pour les meilleurs pilotes. Soyez dans les *starting block* le 3 août prochain pour cette édition anniversaire !**



Créé en 2013, ce super cross est devenu aujourd'hui un rendez-vous autant sportif qu'événementiel ! Les pilotes de cross l'attendent et le public aussi ! En effet, les organisateurs ont su dès le départ préparer une piste attractive pour donner au final un superbe spectacle et une compétition haletante ! La recette : un circuit de terre muni de bosses, de creux, de sauts et d'obstacles divers, le tout dans un grand format, des pilotes au top et dans le top du classement, un show freestyle toujours aussi décoiffant. Bref, un programme qui promet encore une belle soirée de folie, avec de l'animation en continue, pour que le

public passe un moment inoubliable. Pour les pilotes, la CMX Race, ça veut dire concentration, technique, et agressivité. Des maîtres-mots qu'ils devront appliquer à la lettre s'ils veulent briller dans la carrière LRM ! Et déjà la guets-liste des pilotes s'allongent : le talent et le palmarès seront au rendez-vous de cette soirée du 3 août.

Et pour donner l'envie aux néophytes d'aller découvrir ce sport, cette ambiance et cette énergie dingue, sachez que Grégory Aranda, l'un des meilleur pilote SX du monde sera sur la ligne de départ de la CMX Race 2024 ! Son palmarès n'est plus à citer tant il collectionne les titres : pilote le plus rapide sur un tour, actuel leader du Championnat de France, le sportif né à Nîmes et installé à Beauvoisin a été Champion de France mini Vert, Vice et Champion de France Cadet, Champion d'Europe SX et même triple Champion d'Allemagne ! Pour faire face à ce pilote chevronné au palmarès exceptionnel, les organisateurs attendent d'autres grands noms de la discipline qui convoitent tous le titre de King of CMX Race !

Si la compétition sera relevée avec les catégories amateurs, Juniors 125cc, Open Pro 450cc et Open Pro 250cc, il est moment qui marquera le public : celui du show freestyle ! En effet, l'équipe de Brice Izzo saura embarquer le public dans leur folie contrôlée avec du *turndown*, des *backflip*, des *supermans* et bien d'autres figures renversantes qui feront le plus grand plaisir au public !

Vous l'aurez compris, il ne faut rater cette soirée sous aucun prétexte ! Un plateau international et très relevé. Alors pour savoir qui viendra s'essayer à la piste XXL et proposer une course de folie, il faudra être dans le public ! (Buvette & restauration possible sur place)

### L'ESSENTIEL

#### 10<sup>ème</sup> CMX Race Samedi 3 août 2024

Le super cross de Lunel-Saturargues célèbrera ses 10 ans d'exigence dans la Carrière LRM !  
Ouverture des portes au public à partir de 14h30 – Cérémonie d'ouverture à 20h  
Buvette et restauration sur place

#### CONTACTS PRESSE VILLE DE LUNEL

Angélique Zelazo, Chargée des relations avec la presse - 04 67 87 83 38 – [angelique.zelazo@ville-lunel.fr](mailto:angelique.zelazo@ville-lunel.fr)  
Yoann Galiotto, Directeur de la Communication - 06 49 92 93 70 – [yoann.galiotto@ville-lunel.fr](mailto:yoann.galiotto@ville-lunel.fr)



Tarifs : 25 €/Adulte - 15 €/ - de 15 ans & gratuit/ - de 10 ans

Pré-vente sur <https://www.cmxrace.com/pr-ventes>

**Sortie d'autoroute Lunel n° 27, Carrière LRM**

**Contact** : 06 27 23 53 08 (CM'X Racer)